

Así lo resolvió el directorio, presidido por el Ing. Henry Kronfle Koshaya, quien en el marco del Septuagésimo Sexto aniversario de vida Institucional de la Cámara de Industria de Guayaquil, impuso la condecoración “Única a la Excelencia Institucional” a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, en reconocimiento a sus 125 años de vida institucional.

“Desde su creación, la Junta de Beneficencia ha sido y es una institución dedicada a ayudar a la gente más vulnerable de la sociedad a través de la atención y servicio social que brinda en sus hospitales, hospicios, asilos, unidades educativas y cementerios, lo que motivó a la Cámara de Industria a otorgar nuestro máximo reconocimiento a su loable labor y trayectoria que le hace bien a la ciudad y al país” manifestó el Ing. Kronfle durante la ceremonia de aniversario que contó con la presencia del ex Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Carlos Diego De Messa Gisber.

El reconocimiento lo recibió el Dr. Werner Moeller Freile y el Abg. Germán Lince Manrique, Director y Secretario General de la Junta de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, respectivamente.